

やいきた！最後のマラソン大会！

11月4日（金）はマラソン大会でした。6年生は昨年度と同じく学校外を3周するコースです。アップダウンの激しいコースですが、「最後まで走り切ろう。」「昨年よりもタイムをアップさせよう。」という目標をもって挑むことができました。本番では練習より1分タイムが速くなった児童もいました。練習の成果が出た結果でもあります、きっと沿道の方の後押しもあったと思います。ありがとうございました。



小学校生活、最後のマラソン大会でした。僕には一つも力を抜かず、全力で走ろうという思いがありました。ついに来た高学年の順番。「バン！」という音がなり、一斉に走り出しました。一週目、二週目、三週目とだんだんと疲れが増してきましたが、それでも僕は力を抜かず最後まで走り切ることができました。それに、コースに出て応援してくださいました地域の方や保護者の方、グラウンドにいた低学年の声援のおかげで気持ちよく走ることができました。僕は今回のマラソン大会をやりきることができました。これからの残りの小学校生活も全力で過ごしていきたいです。

竹中潤之介

私たち六年生にとって小学校最後のマラソン大会が行われた。私たちの出番が近づき、ピストルの音とともにスタートした。私の一番嫌いな二週目の坂を上り始めると、今までよりも足が重かった。坂を下ると母が旗を振って、「がんばれ！いけるよ！」と応援してくれた。がんばろうという気持ちになれた。ゴールしてカードを見ると、前より少し順位が下がってしまった。負けず嫌いな私は、悔しくて仕方なかった。しかし、教頭先生が言われていたように「自分のタイムと戦う」ことができたと思います。一番速いタイムよりは、六秒遅くなったけど、これも一つの思い出に残りました。

新田詩季

わたしの大切な場所

図画工作科では、「わたしの大切な場所」の学習を行っています。6年間過ごした学校の中で思い出に残っている場所を絵で表現します。今回は重なりや遠近感を意識しながら構図を考えています。どんな絵になるか楽しみです。



学習に必要な物だけ持ってくる

学習に必要なものは、えんぴつ5本・消しゴム・定規・赤ペンです。筆箱の中にこれだけのものが揃っていれば困ることはありません。それ以外のシャープペン・蛍光ペンなどは特に使いません。学校でも指導していますが、改めてご家庭でも持ち物を確認していただけたらと思います。よろしくお祈りします。

学習発表会の練習

数々の行事が終わり、いよいよ学習発表会が迫ってきました。6年生の発表は「狂言」を行います。狂言は室町時代に生まれた日本の伝統芸能です。国語科で「柿山伏」について学習した後、「低学年にも分かりやすい狂言をしたい」という思いをもとに「口真似」を発表することにしました。狂言独特の言い回しや、動きなど難しいところは多々ありますが、「みんなに伝えよう、そして笑ってもらおう」という思いで練習しています。

口真似 とは？

ある人から樽酒をもらった主人は、その酒をだれかと飲みたいと思いました。そこで家来の太郎冠者に「だれかいい人を連れてくるように」と頼みました。ところが太郎冠者が見つけた来た人はとんでもない人。どうやって帰ってもらおうか考えた末、主人が出した案は・・・続きは、本番を楽しみにしておいてください。

「結ぶ」

学習発表会のテーマは「結ぶ」に決まりました。努力が実を結ぶように、心と心が結ばれた学習発表会になるようにと願いをこめて、これからも練習をがんばります。